## Hilfe für Therapiehof

Wohltätigkeit | Nach einem Benefizkonzert im Frühjahr überreichten die Organisatoren nun den Erlös an das Regenbogental in Leobersdorf

LEOBERSDORF | Im April veranstalte die Musikschule Leobersdorf im Eventcenter ein Benefizkonzert zugunsten des Therapiehofs Regenbogental. Unter dem Motto "Musiker helfen Kindern" spielten Musikschulorchester aus Leobersdorf, Kottingbrunn und Bad Vöslau für den guten Zweck.

Nun konnten Musikschuldirektor Gerald Mittermüller und Vizebürgermeister Harald Sorger, Liste Zukunft, 1.874 Euro an Spenden an die Leiterin des Therapiehofs, Margarethe Weiss-Beck, überreichen.

"Mit dem Geld sollen Familien unterstützt werden, die sich eine Therapiebetreuung sonst nicht leisten könnten", sagt Harald Sorger. Aufgrund des großen Erfolgs kündigte die Musikschule Leobersdorf bereits eine Fortsetzung Anfang April des nächsten Jahres an.

Der Therapiehof Regenbogental begleitet Familien in Trauersituationen und arbeitet mit Kinder mit besonderen Bedürfnissen. Gespräche und der Umgang mit Tieren helfen dabei, lebensbedrohliche oder chronische Erkrankungen und schweren Verluste besser zu bewältigen. Die Freude am Leben soll dabei immer im Vordergrund stehen. Für die Therapietiere können Patenschaften übernommen werden. Diese helfen dabei, anfallende Tierarzt- und Futterkosten abzudecken.



Mehrere Orchester der Musikschulen Leobersdorf, Kottingbrunn und Bad Vöslau spielten für den Therapiehof "Regenbogental" in Leobersdorf.

Foto: Nesvadba